



## An die beim Kantonsgericht akkreditierten Medien

### **Cédric Steffen ist zum neuen Generalsekretär des Kantonsgerichts ernannt worden**

**Freiburg, 16.04.2025 – Das Kantonsgericht Freiburg hat Cédric Steffen, derzeit stellvertretender Generalsekretär und Präsidialgerichtsschreiber der Strafhöfe, zum Nachfolger von Frédéric Oberson ernannt, nachdem dieser zum Generalsekretär des Grossen Rates gewählt wurde. Der 52-jährige Cédric Steffen arbeitet seit 2011 am Kantonsgericht und ist dort seit 2019 stellvertretender Generalsekretär.**

Cédric Steffen erlangte 1998 das Lizentiat in Rechtswissenschaften an der Universität Freiburg. Er begann seine berufliche Laufbahn mit einer mehrmonatigen Tätigkeit als Assistent von Prof. Pierre Tercier am Lehrstuhl für Zivilrecht derselben Universität. Anschliessend arbeitete er nacheinander als wissenschaftlicher Mitarbeiter beim Staatssekretariat für Migration, als Jurist beim Beschwerdedienst des Eidgenössischen Justiz- und Polizeidepartements sowie als Gerichtsschreiber am Bundesverwaltungsgericht. Seit Mai 2011 ist er als Gerichtsschreiber am Kantonsgericht tätig und 2014 übernahm er die Funktion des Präsidialgerichtsschreibers der Strafhöfe. Zudem ergänzte er seine Ausbildung berufsbegleitend mit einem Certificate of Advanced Studies (CAS) in Strafgerichtsbarkeit. Cédric Steffen wohnt im Saanebezirk, ist ledig und kinderlos und ist seit 2019 stellvertretender Generalsekretär.

Das Kantonsgericht freut sich, weiterhin auf das grosse Engagement von Cédric Steffen zählen zu dürfen, auf seine stets wohlüberlegten, am Gemeinwohl orientierten Entscheidungen und auf seinen ausgeprägten Sinn für Humor. Mit diesen Qualitäten ist er bestens gerüstet, um seine neuen, anspruchsvollen Aufgaben ab dem 1. Juli 2025 erfolgreich zu erfüllen, gerade auch vor dem Hintergrund der derzeit hohen Arbeitslast insbesondere auch des Kantonsgerichts.